

Agrupación de guitarras de Sirinx

La Escuela de Música Sirinx —especializada en la educación musical a edades tempranas— y el Conservatorio Profesional de Salamanca han compartido durante décadas un alumnado entusiasta de la guitarra.

Para esta ocasión hemos reunido a un puñado de músicos que creemos que representan a las mil maravillas ese trasvase de estudiantes que esperamos que haya enriquecido la vida musical de la ciudad, y que lo siga haciendo también en el futuro.

Elisa y Andrea cursan actualmente estudios en Sirinx; Darío y Carlos iniciaron su aprendizaje en la escuela y continúan ahora su formación en el conservatorio; y, finalmente, Roberto y Sebastián, profesores de guitarra de Sirinx, completan esta agrupación dirigida por el primero que, no en vano, inició también su formación musical en la escuela y la completó después en los conservatorios profesional y superior de la ciudad.

Como veis, de eslabón en eslabón, se hace este collar con el que felizmente rendir cuentas de lo que la música y la guitarra pueden llegar a significar en la educación, y también en nuestras vidas.

S W 

CONCIERTO AGRUPACION DE GUITARRAS SIRINX GRUPOS DE GUITARRA Y ARPA DEL CONSERVATORIO PROFESIONAL DE SALAMANCA



VIERNES 3 MAYO 2024
20:00 HORAS
AUDITORIO DEL
CONSERVATORIO
PROFESIONAL DE SALAMANCA